
LA VERDAD LES LIBERARÁ Y LIBERA Y HA LIBERADO A TODO AQUEL QUE LA HA EMBEBIDO SIEMPRE.

Página 1 de 6

CCEENNTTRROO DDEE EENNSSEEÑÑAANNZZAA DDEE CCIIEENNCCIIAA EESSPPIIRRIITTUUAALL ““EELL PPOODDEERR DDEE LLAA SSAABBIIDDUURRÍÍAA”” AA.. CC..
INCORPORADA A LA FEDERACIÓN DE ASOCIACIONES CIVILES DE ESTUDIOS

FÍSICO-PSÍQUICOS, A. C., CON SEDE EN LA CIUDAD DE MÉXICO.

RANCHERÍA BENITO JUÁREZ, 2ª. SECCIÓN. MPIO. JALPA DE MÉNDEZ, TAB. MÉXICO.

www.laverdadquelibera.mex.tl  y  www.facebook.com/ensenanzacristica/

************************************************************************************

LA VERDAD QUE LIBERA
ENSEÑANZA CRÍSTICA CONTEMPORÁNEA

CÁTEDRA ESPIRITUAL DEL CRISTO CÓSMICO

Fecha: 13 de febrero de 2022
Canal: José Luis Sánchez Acosta

LA VERDAD LIBERA Y VOSOTROS DEBES TENERLA, LA VERDAD LES LIBERARÁ Y LIBERA Y HA
LIBERADO A TODO AQUEL QUE LA HA EMBEBIDO SIEMPRE, ESTO HARÁ CONTIGO TAMBIÉN SI ASÍ

EMPRENDES EL CAMINO DE REGRESO AL PADRE-MADRE-DIOS.

[20220213] La Paz os tengan vosotros, hermanos, que esta bendición logres abrazarte con ella, que
esta serenidad la acumules en vuestra mente, en vuestra alma. Yo os bendigo a todos, Yo os aquí les
brindo mi abrigo, Yo os les brindo la luz y esta verdad os hará libres a vosotros, Porque LA VERDAD
LIBERA Y VOSOTROS DEBES TENERLA hoy, porque ella es la que os les ha de tener en la mansión
divina, la verdad. Nútrete, porque también es un pan, es el pan de vida, llénate y si has venido hasta
aquí con ese afán ya has llegado, ahora solamente vive en la calma, en el amor, vive en la
sinceridad, aparta de vuestras mentes, de vuestras creencias todas aquellas, porque de todas la cosas
de este mundo deben liberarse, de tus creencias vanas, de vuestras creencias que solamente os les
hacen permanecer en esta posición de vanidad, de ignorancia. Y este es vuestro momento, esta es la
hora, la hora propicia que ustedes deben de ser mejores, debes hacerte sensible a la verdad, únanse
con la verdad, unifíquense, hazla tuya y la verdad, como os es he dicho, les hará libres, libres de
todas las cosas mundanales, de todas las cosas de este mundo.

Cree que este es tu momento, créelo, porque si vosotros lo crees lo realizas. Vienes a estar conmigo,
pues ya lo están, ahora solamente de vosotros os queda mantenerte en la calma, en el amor, en la
bendición, mantenerte dentro de este mundo divino para que vosotros como SERES puedas beber
de esta agua viva y comer de este pan sin levadura, así, mis bien amados. Pero en cuanto vosotros,
tu corazón o sea tu alma no se prenda, no esté aquí, entonces en vano estás; mientras que tu alma
no busque la corrección, no busque ser diferente, entonces no podrás ser, sino eres otra cosa. Porque
este mundo, porque el humano en este mundo solo está viviendo del mundo contrario, del mundo
del cual Yo os he venido a sacarles en diferentes tiempos y vosotros no has querido. A vosotros les
ha gustado estar más en este mundo, vivir como viven, como son vosotros y no has querido
cambiar, dar el cambio necesario, no has podido aceptar que eres un SER, eres un SER aquí, no has
podido aceptarte tal y como eres, no has podido volver al Padre, porque aceptar esto de que eres
un SER poderoso, que siempre lo has sido, sin aceptarlo no podrás ser aun siendo.

Mis bien amados, es necesario que te distingas entre tú y lo contrario, lo negativo de tu vida para
que puedas sentirte. Hermanos, es hora de encontrarte a ti mismo, porque no se trata de buscar,
porque el buscar no ha existido, porque de eso han tratado toda la vida en la que has estado aquí
una y muchas veces más, siempre han buscado y hasta hoy no han encontrado porque no están allá,
no están allá las cosas que necesitas para SER, éstas se encuentran en lo más profundo de ti, en tu
alma. Solo es aceptación, solo es aceptar que tú has sido el poder siempre; y que solo lo has usado
en los lados negativos de vuestra vida, solo acepta que tú eres responsable de todas tus cosas, de
toda tu vida bueno o malo, solo vos eres el responsable y que no habrá salvación para ti mientras
que vosotros no aceptes la responsabilidad, responsabilidad tuya misma.
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El pecado siempre estará contigo y de acuerdo al pecado, a lo inmenso que vosotros lo realices, el
pecado será más fuerte y te castigará más; pero ese pecado no te lo da nadie, no te lo hace nadie,
este pecado lo haces tú mismo con tus decisiones, con tu devoción. Este pecado surge del alma,
surge de vosotros y esto no es nada más a vosotros que les hablo, no se los digo nada más a
vosotros, no, esto es lo que está pasando en cada humano, en cada ciudad, en este mundo. Por eso
has visto tantas catástrofes y verás tantas catástrofes en tu vida. Vosotros las vencerás y vosotros
estarás allí, pero vosotros ya no dices, ni dirás: “Es mandato del Padre”. Porque no es mandato del
Padre, no, mis bien amados, es vuestro mandato que has hecho, son tus obras, es que vosotros como
arquitectos de vuestra propia vida no has hecho bien el cimiento, no has hecho bien tu cimiento y
por eso se cae tu casa, porque vosotros has puesto tu casa sobre las arenas movedizas, y es por eso
que tu casa se derrumba, que las casas ves que se derrumban. Y no estoy hablado de casas físicas,
sino de tus sentimientos de tu alma, de todas tus cosas que estás viviendo. Estoy hablando qué es lo
que así está contigo y en vosotros ha vivido la ignorancia y con la ignorancia has trabajado tantos
tiempos y el resultado es hoy para toda la humanidad, para todos los países el resultado es el
presente.

Porque Yo les digo, muchas cosas has oído de lo que ha pasado en diferentes lugares, muchas cosas
oirás, y muchas cosas verán, pero este es el resultado del trabajo de vosotros mismos. ¿No Yo os he
dicho que el que siembra cosecha? Pues esto es lo que está pasando en el mundo, en la humanidad.
¿No vosotros mismos eres los que así has hecho vuestra trampa y al final te entrampas tú mismo?
Hermanos, ¿creen vosotros que el odio ha venido, que la venganza ha venido de afuera?, ¿que
todos los desequilibrios de vosotros han venido de afuera? Yo os les digo que no, éstos han salido de
vosotros y es posible que éstos puedan aparecer y están allí en esta tierra. Estos son vuestros
acontecimientos y por eso os te he dicho, has visto y verás y seguirás viendo más y a vosotros
también os pasarán muchas cosas en vuestras vidas, pero esto será de acuerdo a vuestras obras que
has realizado, vuestras obras que estás realizando y a vuestras obras que vas a realizar. Esto os digo a
vosotros porque estamos en otros tiempos, vosotros estás en estos tiempos, y en verdad Yo os te
digo, que antes, antes que Yo vinera a la tierra, se creía que Dios era el que mandaba todos los
sufrimientos a la tierra, se creía que Dios era el castigador por lo que vosotros habéis hecho, habían
hecho. Y cuando vine aquí a la tierra otra vez, Yo les adelanté tantas cosas y Yo os les dije que por
vosotros mismos eran castigados, hoy también, en estos momentos también se los digo. Yo os les
digo pues, que son vosotros los auténticos responsables de vuestra propia vida, que nadie, que nada
viene de afuera a castigarles, son vuestros castigos, son vuestros hechos, vuestros efectos del ayer,
son las cosechas de la siembra que ya hiciste y esto está presente.

A vosotros les digo, entren al amor, entren al perdón, entren a la bondad, entren a la dulzura,
entren a la perfección y esto les hará saber que tú eres el SER poderoso, el SER auténtico y que en
ningún tiempo, en ninguno de los tiempos que han pasado ha sido un Dios el que os ha castigado.
Te has de dar cuenta que solo tú eres el que te has castigado en todos los tiempos y tú mismo te
estás castigando en este tiempo, porque tus formas que hoy tienes, tus formas de vida que hoy tienes
solo te estás desarrollando en el lado adverso de vuestra vida. Es porque hoy Yo les sigo invitando,
mis bien amados, les sigo invitando, les hago este llamado para que hoy mismo te transformes, que
después de ser un pecador, un realizador de las cosas que te tienen en este mundo con desgracias.
Hoy los invito a que vosotros revoques, hagas una revocación y puedas ahí cambiar de vida,
cambiar las cosas, porque nadie les ha cambiado y nadie cambiará tus formas, solo tú mismo puedes
cambiar; solo tú mismo eres la decisión en ti y de ti depende cómo quieres ser hoy; y de acuerdo a
lo que hoy quieras y hagas, esto es la siembra y mañana has de cosechar. Así como estás cosechando
hoy, mañana has de cosechar lo que sigas sembrando.

He aquí pues, fijaos bien con vosotros mismos y no sigas engañándote a ti mismo, porque vosotros
has vivido toda la vida, en todas tus vidas engañado. Porque has creído que con hacer daño eres
feliz, con buscar hacer infeliz a tu hermano te hace feliz. Y Yo te digo, lo que vosotros estás haciendo
es contra ti mismo, todo lo que has intentado contra tu hermano, no ha sido, el final lo verás que
todas las cosas que has hecho son tuyas, es por eso que este mundo, esta humanidad no ve de dónde
llega el sufrimiento, de dónde llega una finalización de su vida. Es que vosotros no ves y Yo os les



LA VERDAD LES LIBERARÁ Y LIBERA Y HA LIBERADO A TODO AQUEL QUE LA HA EMBEBIDO SIEMPRE.

Página 3 de 6

mando, les digo, solo es un darse cuenta, solo dense cuenta que vosotros eres el arquitecto de
vuestra propia vida, de vuestras propias casas y vosotros las vives. Solo dense cuanta que vosotros
eres el gran responsable de todas tus cosas, por eso os invito hoy a que vosotros seas amor, seas paz,
seas perdón. Todo esto no lo busquen por fuera, porque esto no está allá a fuera, sino esto tiene que
salir de ti mismo, lo tienes que sentir, antes tienes que volverte sensible a ti mismo. Ya que vosotros
al tiempo te has convertido en insensible, por eso no sientes la dirección hacia tu hermano, por eso
no se ven como hermanos, eso ha formado la división entre vosotros, eso y otras cosas más; pero en
ti eres insensible, has perdido vuestra sensibilidad espiritual que no puedes sentir las cosas que están
contigo porque eres insensible. Y he aquí, que este debe de ser, debes de creer que este es tu
momento que te postres a ti mismo y que comiences a sentir tu ambiente, comiences a sentir todos
tus sentimientos dónde están, qué son, a dónde te llevan y puedas revocar una vez más de aquellos
sentimientos impuros.

Vengo a vosotros, vengo a vosotros, hermanos, a hablarles lo más cerca posible, como os te digo,
porque vosotros has sido insensibles, te has convertido en insensible, pero tiene una razón en que
vosotros te hayas convertido en eso, insensible. La insensibilidad no está en la Ley Divina, no se
encuentra en la ley sagrada la insensibilidad, porque está hecha para un bien tuyo dentro de la
maldad. Y es pues, háganse sensibles a ti mismo, hazte sensible, hermanos, siéntete y debes saber que
eres el hijo del Padre y que entre tú y el Padre no hay mucha diferencia, nada; que el Padre está en
ti y que tú estás en el Padre. Y es pues, hazlo, hazlo hoy en este tiempo, porque los tiempos de
vuestra tribulación están cerca, están cerca, mis bien amados, de la tribulación, del lloro, del crujir de
dientes ya están cerca.

Hoy debes aceptarte como el SER autentico y debes responsabilizarte, te digo, de todas las cosas
tuyas, porque debes de saber en ti, reconocer en ti que no hay un Dios castigador, no hay un Dios
que castigue, un Dios ajeno. Tú como Dios que eres, sí te castigas y te has castigado siempre, porque
has hecho las cosas adversas, las cosas negativas y todo vuelve a ti, todo vuelve a Dios, ¿no eres tú
Dios, pues? Amados míos, no seas como hace dos mil años y más que no aceptaban la enseñanza
que Yo les daba a ellos, el que Yo mismo os dije que ellos eran Dioses, y no lo aceptaban porque no
querían aceptar sus compromisos de sí mismos. Hoy no seas así, acepta que tú eres Dios de ti mismo,
que tú eres el poder y que tú con tu poder has hecho todas tus cosas, y así cada hermano, cada SER
ha hecho sus propias cosas. Porque no es tu hermano el que te salvará, ni tú el que salvarás a tu
hermano, no, mi bien amados, aunque el reino es para todos, pero unos llegarán primero y otros
después. Es porque el reino, aunque es de todos, así llegarán, el que haya comprendido más, éste
estará más cerca, el que lo haya comprendido todo, éste está en el reino, el que todavía lo esté
pensando, éste está muy lejos del reino.

Hermanos míos, sepan que en vosotros vive todo, que en vosotros está todo, que tú eres el que lo
haces todo para ti, porque no haces para tu hermano ni para nadie nada, aunque parezca que lo
estás haciendo, no, todas vuestras cosas, todos vuestros hechos que estás haciendo y que has hecho,
siempre han sido para ti, siempre lo han sido. Amados míos, recapaciten, pues, porque Yo os les
digo, porque esta puesta el hacha sobre el gran roble, hermanos, porque ya están hechos por ti las
cosas; y en verdad os les digo, que no han hecho muchas cosas buenas para decir que vienen todo lo
bueno para mí. Y vosotros no lo has hecho, vosotros han hecho más en el lado negativo, por eso
ven tantos sufrimientos, tantas enfermedades que el hombre no puede, ni podrá con ellas. Porque
todas las enfermedades que hoy presentas no son del cuerpo, aparecen y son aparentes, sí, pero
todas las enfermedades son de tu alma y de tu mente. Por eso no ha podido el hombre curar,
porque la curación quieren hacerla por fuera, no por el alma, no por lo de adentro. Y así vosotros
estás engañado, así están engañados vosotros; y Yo os les digo aquí, que mientras no sanes tu alma,
mientras no te hagas responsable de que tú eres responsable, el Todopoderoso en ti, no podrás ver
la sanidad. Porque primero tienes que sanar a tu alma para que pueda tu alma sanar a tu mente y tu
mente a tu cuerpo, Y todo sea felicidad en vosotros, hombres de la tierra, hermanas de la tierra.

Es pues, por eso os les digo, beben de esta agua, y de este pan coman, os digo, para que entonces
tengas la plataforma universal y así puedan y vas a ver el estremecimiento como lo has vivido unas
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veces pequeñas, pero has de ver cómo se agitan las aguas, se agita tu tierra. Pero todo el que esté en
sabiduría, en conocimiento real, en certeza real, solo verá caer a muchos a sus pies. Hermanos míos,
así pues es como Yo les digo a vosotros, apresúrense, vivan, convivan conmigo, y nada os pasará.
Pero el hecho de que Yo esté contigo en esta hora sin arrepentirte vosotros, no penséis que no vas a
sufrir las consecuencias, porque no es eso lo que salva, lo que salva es todo tú mismo, son tus
arrepentimientos de toda maldad, de toda injuria que has hecho.

Hermanos míos, no vivas el pasado, porque eso ya no existe, ni vivas el futuro porque no ha
llegado. Solo vivan hoy, vive este momento, solo vive este momento, disfrútalo en amor universal,
en amor divino, Benditos míos, hermanos, cambien, cambien ahí en tu corazón o sea ahí en tu alma,
siéntanse vosotros que son, que eres el SER divino. Hermanos amados, y he aquí, que el júbilo
pueda permanecer con vosotros. Pero Yo les digo, háganse sensibles, es que tu alma está cerrada, la
tienes bloqueada por muchos tiempos, por muchas etapas de la cuales vosotros han pasado; porque
vosotros se creen nuevos y no son nuevos, vosotros no son nuevos, has deambulado en la tierra,
deambulado os te digo, porque así perdiste tu plataforma y has andado sin rumbo perfecto, así has
andado vosotros por este mundo, solo viviendo en diferentes pueblos, en diferentes ciudades, pero
vosotros lo han olvidado. Hermanos amados, regresen a ti mismo, no es un ir a buscar a Dios, es un
volver a ti mismo, cuando vuelvas a ti, has encontrado a Dios. Es pues como Yo les digo a vosotros,
pero muéstrate sé la humidad, sean la humildad para que puedas entrar a tus partes sensibles, puedas
saber dónde estás perdido, porque no tienes la sensibilidad, si no la tienes contigo mismo, no la
puedes tener con tus hermanos; si no te sientes a ti, no puedes sentir a tus hermanos. Esto es muy
conocido en vosotros y es conocido en vosotros, por tu insensibilidad no puedes distinguir las
enfermedades físicas, no las puedes distinguir, porque eres insensible a tu cuerpo y has hecho tu
cuerpo así contigo y permites y quieres y te has engañado siempre pensando, creyendo que el de
afuera podrá sanarte, estoy hablando de médicos, de científicos de lo que hoy crees vosotros que te
pueden salvar, pueden sanar a tu cuerpo, no, mis bien amados. Estos hermanos no pueden hacer
más por ti, porque el que puede todo eres tú mismo, el que puede darle felicidad a tu cuerpo eres tú
mismo, solo eres tú el que puedes quitar, arrancar todo de ti, de tu cuerpo eres tú, solo tú eres el
autor principal y cuando lo logres sentir así, entonces comenzarás a hacer todo por vuestro cuerpo,
porque vuestro cuerpo es un templo para ti, es un vehículo donde vas y vienes y donde te haces ver
con tus hermanos y habrás de darle a tu cuerpo lo necesario. Pero esto será cuando vosotros te
sientas que eres el todo poder aquí en este cuerpo y aquí en esta tierra. Mientas no suceda eso en tu
alma, no podrás hacer nada por ti.

Hermanos míos, hermanos amados, pero hoy sean humildes, sean humildes para que vosotros abran
las puertas de todas las cosas y entres en ellas, y vosotros a voluntad puedas abrir puertas y puedas
cerrar puertas, las que os te convengan a ti como SER. Cuando el hombre, cuando vosotros lo hagas
esto, estarás y podrás ver tu reino, podrás ver el reino divino, el reino eterno, el reino sagrado.
Cuando vosotros, cuando el hombre, vosotros puedas asegurarte, puedas patentizar en ti que eres el
SER poderoso, el SER divino, el SER eterno, cuando esto suceda ya estarás y verás tu reino, lo verás y
nada os pasará en tu vida y podrás ver a tus hermanos caer, ahogarse, quemarse, caerse de los
abismos y vosotros permanecerás; pero esto será cuando vosotros hagas esto, se arrepientan, dejen
de hacer, dejen de jugar en los lados negativos contrarios a ti mismo, a tu salvación. Hermanos, si lo
hacen están conmigo y todo el que esté conmigo verá las cosas que pasarán y que pasan, que
pasarán, que sucederán y nada os podrá tocarlos, pero eso es cuando hagas, cuando os te
comprendas, cuando os te aceptes, cuando os te hayas dado cuenta de ti que eres el creador de tus
cosas. Así cada uno de vosotros es creador de sus cosas. No eres creador del mundo, de las cosas
ajenas, no. Eres creador de tus propias cosas y eres el responsable de tus propias cosas y vivirás tus
propias cosas como las has vivido; porque todo lo vivido bueno o malo, esto ha sido tuyo, y todo
lo que has de vivir, esto también son tuyos y todo lo que estás viviendo esto también son tuyos. No
hay ni un Dios que os te mande sufrimiento para ti, no hay nadie que os mande, no hay nadie que
os mande nada para vosotros, nada para el hombre, nada para la criatura humana, solo vosotros
mismos son los que han hecho todo. Mis bien amados, comprende, compréndete y así
comprenderás esto, date cuenta y así te darás cuanta de todo cómo está esta bendita humanidad y



LA VERDAD LES LIBERARÁ Y LIBERA Y HA LIBERADO A TODO AQUEL QUE LA HA EMBEBIDO SIEMPRE.

Página 5 de 6

este mundo que lo has hecho. ¿Acaso Dios, un Dios ajeno a ti ha mandado la guerra?, ¿ha hecho
aviones?, ¿ha hecho barcos?, ¿ha separado la tierra?, ¿acaso Dios ha hecho todo esto?, ¿acaso no es el
hombre, pues?, ¿no son vosotros, el hombre que ha separado las cosas y que ha hecho las cosas?

Mis bien amados, solo dense cuenta vosotros de cómo está hecha la tierra, tu mundo, tus cosas, por
qué existen las cosas en este mundo, solo es por ti. Y más de esto podría Yo decirles, y más de esto
les diré más adelante, cuando vosotros ya estés dispuesto a recibirlas, cuando vosotros hayas entrado
a la humildad divina, hayas entrado al raciocinio, Yo les daré más, porque esto es lo tuyo, es lo que
vosotros has hecho y no os te has dado cuenta que vosotros lo has hecho. Esto, es porque estamos
en este tiempo Yo les hablo así al descubierto, para que vosotros te entiendas más, te entiendas
cómo están las cosas y no culpes a nadie, no culpes a nadie de lo bueno y de lo malo que está en ti,
porque esto son vosotros. Acordaos que siempre os he dicho, el que siembra cosecha. Solo debes
comprender que vosotros no eres nuevo, no eres de hoy, porque podrías confundirte y pensar y
decirme: “Señor, si Yo no he hecho nada y tú lo sabes”. Porque solo me hablarías de tus años que
tienes aquí en este tiempo. Porque ciertamente aquí vosotros no has construido lo que Yo os te he
dicho, porque vosotros no has matado, como Yo os te he dicho, que vosotros no has robado, como
Yo te estoy diciendo. Ciertamente, mis bien amados, hoy el que no haya hecho estas cosas hoy, no
es, no hace hoy la limpieza, porque ya vosotros no eres nuevo, vosotros eres los mismos que vienes
y que has estado aquí en esta tierra y has hecho en otros tiempos muchas cosas y que hoy, solo hoy
es la cosecha del ayer.

He aquí, sigue adelante purificando, sigue adelante arrepintiéndote de todas tus cosas que eres y que
has hecho, porque solo así verás lo que tanto anhelan los hombres, lo que tanto anhelas vosotros
hoy, ver un reino, solo así podrás sentirlo. En verdad, pero hazte sensible con la humildad, si vives
dentro de la humildad, la humildad te hará sensible; también la verdad te hará sensible, pero entra a
ella, entra y así verás, sentirás lo divino, lo hermoso que son cada uno de vosotros. Amados
hermanos míos, vivan conmigo y nada os les pasará, pero Yo os les digo cómo es vivir conmigo.
Hermanos, tus hechos son los que hablan por ti, tus obras son las que hablan por ti. No os penséis
que sea otra cosa, lo que sale de tu alma es lo que habla por ti y en tu alma se encuentra el bien y se
encuentra el mal, no es aquí afuera, eso está dentro de ti, ahí está el bien y está el mal, que vosotros
mismos lo has hecho.

He aquí, pero vosotros que estás aquí, ¿ves cómo estás?, ¿ves cómo eres?, ¿ves vuestra casa donde
vives? No me refiero a la casa material, me refiero a tu alma, a tu mente. ¿Ves cómo estás en tu
cuerpo? Todo esto refleja lo que tú eres, tu cuerpo, las cosas que están en tu cuerpo reflejan lo que
tú eres. Entonces ámate, quiérete, sé diferente y esto revelará tu alma. Pero es necesario que hagas
esto, porque sin esto vosotros te engañas siempre que estás conmigo. Hermanos míos, he aquí, les
estoy dando este libro, este libro divino, que es tu libro, para que vosotros ahí en tu conciencia lo
puedas asimilar que es tuyo y puedas sacar todo lo mejor de vosotros mismos. Hazte sensible,
siénteme, siénteme en tu corazón, ahí en tu alma. Tienes que saber que eres mi hermano y tienes que
sentirlo que Yo Soy tu Hermano, tu Hermano que te he venido a buscar en todos los tiempos que
has estado aquí en esta tierra. Te digo así porque vosotros no eres nuevo, has vivido una eternidad
en esta tierra y eres eterno, solamente que vosotros has tomado carne y te has hecho carne y has
vivido etapas así en la tierra y has hecho millones de cosas y millones y millones y millones de cosas
en la tierra y por eso están contigo hoy. Porque te has vuelto insensible no has sentido que son
tuyas, que son tus cosas y no las quieres. Porque así eres vosotros en la tierra, porque así eres hoy
mismo, no quieres sentir sufrimientos, no quieres sentirlos y sin embargo hay que sentirlos porque
son tuyos, son necesario para darle cambios a tus formas.

Porque os te he dicho, el mal no está en tu cuerpo, sino está en tu alma, está en tus obras; en tus
obras que has hecho en otros tiempos que las cargas contigo, porque son tus penas que debes cargar
y hasta que vosotros no las cambies, no dejarán de ser penas en ti mismo, en tu cuerpo. Amados
hermanos, es pues, no os te atengáis al hombre, porque el que se atiende al hombre, recompensas
del hombre tienes. Y la recompensa es no puedo, no soy y éstas son las recompensas para ti, aquél
que cree en el hombre. Y Yo os te digo, cree en ti mismo, cree en ti mismo, la verdad les liberará y
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libera y ha liberado a todo aquel que la ha embebido siempre, esto hará contigo también si así
emprendes el camino de regreso al Padre-Madre-Dios.

Benditos sean, amados míos, y Yo por este canal, por este instrumento os les he dado este mensaje.
En verdad os digo, porque el instrumento no es este cuerpo donde estoy, sino es el alma, el espíritu,
es el dueño de este cuerpo en el que estoy, mi instrumento es el SER, es el SER, no es este cuerpo.
Hermanos míos, benditos sean y para siempre, para siempre, hermanos.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

************************************

Blasfemará todo aquel que altere la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro
de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que quite o ponga una sola palabra desacorde con Mi instrucción de
múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte
GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su
contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando,
como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados
todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que
les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.
Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta
enseñanza-recordatorio.


